

Sécurité physique

Communication avec les familles



Quand vous soutenez des enfants desquels vous êtes soucieux pour leur sécurité physique, tenez compte des éléments suivants :

- Les raisons pour lesquelles l'enfant pourrait adopter ces comportements
 - Ce qu'il peut essayer de vous dire
 - S'il éprouve de vifs sentiments sans être capable de les communiquer verbalement
 - Le besoin sensoriel qu'il tenterait de satisfaire
- L'aménagement d'espaces calmes dans votre environnement
 - Un coin confortable avec des tissus doux et des livres
 - Un hamac ou une balançoire
 - Un espace de retrait pour se cacher et observer
- L'adoption d'un processus d'essais-erreurs pour trouver ce qui fonctionne pour vous et pour l'enfant
- Des informations ou ressources que vous pourriez partager avec la famille sur l'importance du jeu à l'extérieur



Jouer dehors est important pour un développement sain

Tous les enfants peuvent être soutenus dans le plein air, à travers toutes les saisons, si leurs besoins sont pris en charge et surveillés en équipe pour leur santé



Quand vous communiquez avec les familles, il est important de :

- Les tenir informées sur la situation, en étant à l'écoute de leurs préoccupations
- Leur donner temps et espace pour échanger
- Proposer des solutions et demander leur avis
- Les rassurer et entretenir une communication ouverte



Trouvez des ressources et bien plus encore sur OutdoorPlayCanada.ca et la page du projet SPROUT-able

